



Ante previsión de OCDE, México “tiene un plan”

Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

LUEGO DE QUE la OCDE vaticinó un riesgo de recesión para México, la Presidenta Claudia Sheinbaum aseguró que México tiene un plan y consideró que este tipo de pronósticos no ayudan, por lo que, en su lugar, los organismos que los emiten deberían hacer sugerencias para evadir el riesgo económico.

“No ayuda que estos organismos digan: ‘Es que prevemos que, a lo mejor, es posible que haya una recesión’. A lo mejor deberían decir: ‘Bueno, sugerimos que se haga esto y esto y esto y esto’. Sería mejor que solamente estar con estas noticias que todavía no sabemos”, dijo.

Este lunes, la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) advirtió una contracción para la economía mexicana y que se prolongaría a 2026, como consecuencia de los aranceles que ha advertido Estados Unidos.

La mandataria recalcó que para hacer frente a este escenario es que se impulsó el Plan México, por medio del cual se impulsa el consumo y producción nacional.

“Tenemos plan, que se llama Plan México. Estamos trabajando muy intensamente en él... Hay una mesa de trabajo de diversas secretarías para poder agilizar cualquier trámite parado relacionado con alguna inversión. Está el objetivo de dejar de importar y producir en México a partir de distintos apoyos”, indicó.

La mandataria subrayó que aún no hay un escenario firme al respecto, pues se habrá de esperar a que Estados Unidos defina si aplicará o no aranceles a mercancías mexicanas luego del 2 de abril, cuando concluye la prórroga que acordaron ambos países.

Sostuvo que se mantiene la comunicación entre el secretario de Hacienda y Crédito Público, Edgar Amador, y el secretario de Comercio, Howard Lutnik, de cara a la conclusión de este aplazo arancelario.

EL TIP

EL PLAN México fue presentado por la Presidenta Claudia Sheinbaum el pasado 13 de enero de este año.